

París, 9 de diciembre de 1966

Sr. Don Claudio SANCHEZ-ALBORNOZ
BUENOS AIRES

Mi querido Presidente y amigo:

Le remito adjunto el balance de noviembre último. Ha habido también en ese mes, como usted verá, una importante economía, pero toda ella se invertirá en el mes de diciembre que lleva gastos extraordinarios importantes, como son: la gratificación extraordinaria a todo el personal (unos 4.600 frs. abonándose lo mismo que el año pasado), contribución inmobiliaria del piso (cerca de 500 frs.), la cantidad que se entrega al Ministro de Emigración para sus atenciones (600 frs.), donativo a la Liga de Mutilados (200 frs.) y algunos donativos o propinas de poca monta. En diciembre, pues, se consumirá entera la asignación de 1.800 frs. y el ahorro hecho en noviembre, pero espero que no pasará de eso, y siendo así resultará que la economía hecha desde el 1 de abril será la que aparece hasta fin de octubre o sea de cerca de 15.000 francos, y sumada a esa la de cerca de 6.000 que se hizo en el primer trimestre, lo ahorrado durante el año ascenderá en números redondos a 20.000 francos. Me parece que está bien.

En los gastos de noviembre hemos tenido como extraordinarios ~~importantes~~ un viaje del Ministro de Emigración a Lyon (496.60 frs.) del que supongo que dió cuenta a usted, y otro del de Negocios Extranjeros a Bruselas (250.80 frs.) que espero que también usted conoce. El primer gasto no rebasa el 50 % de la partida de un Secretario de aquel Ministerio, vacante, y el del segundo está dentro del límite de trescientos francos trimestrales para gastos extraordinarios.

Alvajar trabaja aquí desde primero de este mes al servicio de Maldonado y Valera, se le atribuirá con la economía hecha en Roma y quizá muy poco más para completar un medio sueldo decoroso, pero a partir del 1 de enero su trabajo deberá ser de la jornada entera y por consiguiente habrá que duplicar aquél. Para esto Maldonado habló de que el partido contribuiría con una cantidad, y Valera también dijo que de su asignación abonaría otra pequeña suma, con lo cual podría pagarse casi entera esa otra media jornada. El Ministro de Emigración es opuesto a que se abone con cargo al Gobierno esa otra media jornada, no cree además que los servicios que ha de prestar sean necesarios, tiene otra concepción de la función del Gobierno y de la acción política a realizar, y me dice que todo esto se lo explicará a usted. Yo, que no he participado, claro está, en la reunión de los ministros en consejo, he dicho a cada uno que la situación actual de nuestra Hacienda permite dar esa inversión a la economía hecha en Roma y consignar otro tanto para la otra media jornada, si bien es mejor que a ello contribuya también el partido y también el Ministro de Negocios Extranjeros, y que por otra parte se trata de un funcionario eficaz, eso todos lo reconocen.

No le canso más, y como esta carta va siendo ya larga la termino sin comentario alguno sobre el proyecto de institucionalización y referendum en España; éste pretende ser un acto democrático y de ejercicio de soberanía, cuando en realidad se trata de una renuncia a ella, de una abdicación de la misma. El nuevo sistema parecerá estar respaldado por 18 millones de votos, de 18 millones de ciudadanos que no quieren la libertad. Bueno, hasta pronto, le deseo a usted que se encuentre muy bien de salud, y y reciba un abrazo de su buen amigo

Masilia de Moren